



**地域**  
リポーター

高校生も参加し  
お倉ヶ浜を清掃

日向轍の会

市民ボランティア団体の「日向轍(わだち)の会(若杉盛二会長)」は7月21日、日向市お倉ヶ浜海岸で恒例行事「第24回地域ふれあい奉仕活動」を実施しました。

炎暑の中、早朝にもかかわらず日向、日向工業、富島、聖心ウルスラ学園の各高校の意欲的な生徒の皆さんとスタッフの総勢107人も参加をいただきました。おかげで、海岸を広範囲にわたり、ごみ拾いをすることができました。

空き缶やペットボトル、花火、キャンプシ

た後のごみなど、私どもが思っていた以上のごみを集めていただきました。用意した袋が足りず軽トラクックい

はい、山積みになりました。若杉会長は「暑い中、引率の先生や保護者の方まで汗を流しながら



奉仕活動に参加した皆さん

ごみ拾いに参加していただき、学校教育への熱意と家庭教育の温かさに感銘いたしました。奉仕活動に報酬はなく、人の善意での活動をすることで、より強く『助け合いの精神』と『郷土愛』を養っていただけたらうれしいです」と話しました。

ご助力を賜りました生徒の皆さんと、ご理解を頂きました学校関係者の皆さま、ならびに保護者の皆さま方に深くお礼申し上げます。(リポーター「財前洋子さん」)